

**PULSOPOLÍTICO****¿QUIÉNES "APARTAN" AL  
EJÉRCITO DEL PUEBLO?**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**M**ientras en las cámaras de Diputados y Senadores discuten y aprueban que el Ejército prolongue su permanencia en tareas de seguridad pública hasta 2028, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, pidió discernir "quiénes, por sus intereses y ambiciones personales, con comentarios tendenciosos", pretenden apartar a las Fuerzas Armadas de la confianza y respeto que les tienen los mexicanos, al alertar que la desunión sólo allana el camino a amenazas extranjeras que pueden afectar la soberanía.

Al mismo tiempo, la Guardia Nacional, que comanda el general Luis Rodríguez Bucio, difundió una serie de "recomendaciones" para el uso de redes sociales, y señaló que "es importante cuidar la información que se comparte", para no vulnerar la seguridad de otras personas, cuyas acciones puedan tener consecuencias en la vida real, lo que provocó inmediatas y airadas reacciones de usuarios con preguntas de que si se trata de amenazas a la libertad de expresión, acallar la verdad y voces ciudadanas.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**Tanto la disidencia magisterial** agrupada en la CNTE, como los padres y familiares de los 43 normalistas de Ayotzinapa, volvieron a hacer sentir su malestar ayer: la primera, al obstruir, con reclamos, el paso del vehículo en que el Presidente López Obrador se retiraba después de presidir la ceremonia de homenaje a los Niños Héroes, y los segundos, al vandalizar y lanzar un camión contra la puerta principal de la 35 Zona Militar en Chilpancingo.

**Algunos profesores disidentes**, de los varios que se concentraron a la salida del llamado Altar de la Patria, al pie del Castillo de Chapultepec, que agitaban papeles con demandas laborales y mejoría salarial, lograron entregarlas a los ayudantes del mandatario, que bajó el cristal del auto para saludarlos y tomarse algunas fotos.

**Todo parece indicar que la coalición** Va por México no irá a ningún lado, si los priistas no son capaces de encontrar la forma de destituir a su dirigente nacional, Alejandro Moreno, a quien ahora vuelven a llamar *Amli-to*, por la iniciativa presentada por el tricolor, para que el Ejército siga en las calles hasta 2029.

**Ni Secretaría de Turismo**, ni Fonatur: el aún gobernador panista de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, quien el domingo 25 de este mes concluirá su mandato, se irá a la embajada de México en Canadá, para cuyo cargo será propuesto, anunció el Presidente López Obrador en su mañanera.

**Pareció, o fue claro mensaje del gobernador** priista del Estado de México, Alfredo Del Mazo, sobre quién será su relevo, al asegurar que es el tiempo de las mujeres: a una de ellas, Alejandra Del Moral, secretaria de Desarrollo Social, se le ubica como favorita, seguida de Ana Lilia Herrera, con amplia trayectoria partidista.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*

*Twitter: @MXPulsoPolitico*